

LETTRE PASTORALE

DE

MONSEIGNEUR L'ÉVÊQUE DE ST. HYACINTHE, A L'OCCASION DES RÉCENTS DÉSASTRES.

JOSEPH LAROCQUE, par la grâce de Dieu et la faveur du St. Siège
Apostolique, Evêque de St. Hyacinthe, etc., etc., etc.

Au Clergé et aux Fidèles de notre Diocèse, Salut et Bénédiction en Notre-Seigneur.

Nous vous écrivons, N. T. C. F., sous l'émotion de la sympathie vive et profonde que les navrants détails des désastres causés par l'inondation, et par la tempête de la semaine dernière, ont excitée dans notre cœur. Vous avez appris, comme nous, par la voie des Journaux, comment un grand nombre de localités des Districts de Montréal et de Trois-Rivières ont eu à subir des dommages plus ou moins affligeants; mais surtout, comment la plus désastreuse Calamité s'est appesantie sur les îles de Sorel et les lieux avoisinants. Inutile de nous étudier à faire passer dans vos âmes la douleur qui nous oppresse. Car déjà les sentiments de tendresse fraternelle que notre sainte religion sait si bien cultiver, ont réveillé jusqu'au fond de vos entrailles une affliction commune et vivement sentie. Nous l'avons appris, avec beaucoup de bonheur, déjà les actes de votre charité ont devancé l'expression de nos désirs. Déjà on s'est mis à l'œuvre, sur divers points du Diocèse, pour se hâter de verser le baume de la consolation dans les plaies si saignantes des nombreuses victimes de la Catastrophe. On a tenu des assem-